

Recibida el 14 de Enero de 1991

UMMOAELEWE

Numero de cop.1

Idioma Espanol

Pais Espana

Plu vna los hombres

Las deseamos mucha paz y serenidad y con nuestra mano tendida hacia su pecho no olvidamos a sus hermanos fallecidos, por lo que les tenemos presentes con un respeto profundo. Sabemos que a través del espíritu colectivo (BUAUUE BIAEII) saben de nuestra carta. Esperemos que a través de el Dios comun universal (W0AA) cualquier concepto que tengamos del mismo: Encontremos el camino de la rectitud y equilibrio.

Tambien sabemos que otros entre ustedes tras mucha reflexion, han decidido no creer en nuestra existencia como seres ubicados en un punto cercano de nuestra galaxia, un astro frio o planeta (UMMO) resolviendo aceptar otras conjeturas, alimentando sospechas entre ustedes mismos. Todo ello nos entristece en proporcion directa a sus versiones distorsionadas con relacion a los nuevos a esa red social (AI00DZII AAYUU) .

Y nos sentimos responsables en la medida que hemos tolerado cierta difusion de nuestra cultura (00MIBAA) entre ustedes, perturbando el recto camino de su evolucion. Ni siquiera han bastado nuestras suplicas reiteradas de no hacer caso de la información que les hemos suministrado, no dejandose influir por su propios esquemas politicos, religiosos, de conocimiento de la ciencia cosmica.

Si esos informes hubieran servido para dejar constancia de nuestra existencia, y nuestro viaje al Planeta Tierra (0IIAGAA) bienvenidos fueron. Mas no fue asi en algunas ocasiones. Por eso nos hemos visto en la incumbencia de guardar un silencio respetuoso. Ahora que nos marchamos los miembros de nuestra expedicion queremos despedirnos respetuosamente, romperemos obligacion que nos impusimos de guardar silencio.

Termina asi mismo la mision que nos hemos impuesto, acerca de las grandes Potencias de Tierra. Los dos presidentes de U.R.S.S y E.E.U.U. comprendiendo tras sendas entrevistas con ellos, el peligro nuclear que se cernia sobre su planeta (00IAA) si crecia la tension hasta el punto de ruptura (UUGAA) desgraciadamente esa situacion era inminente.



Tal vez han asistido a un sorpresivo cambio. Hasta el punto que nadie se imagino Jamas, que unas solidas estructuras sufririan un cambio tan profundo. Lo esencial es que ambos estados, se comprometieron a reducir sustancialmente su arsenal mórtifero. Tambien E.E.U.U. se ha comprometido a no dar un paso en su escalada agresiva

respecto a otros países sin contar con la anuencia de el Presidente de las Naciones Unidas y su Secretario General. Hasta aquí nuestra intervención. Como señal de esta en todo el planeta, tuvo lugar en territorio de U.R.S.S. (Voronez). Un (IV00S0 AIIDA) (Vocablo difícil de traducir: Trans- formación de los átomos) por el cual se pudo visualizar nuestra señal (Dos barras cruzadas entre dos arcos situados respecto a un eje de simetría) en contraste con la fulgurante superficie mediante ionización de nuestra nave (AAWOLEEAA OEWE OEM)

A la prensa de todo el Planeta (00IAA) hemos distribuido la noticia. Gracias a colaboración de E.E.U.U. y la U.R.S.S. hemos así sellado nuestra colaboración de nuestra civilización con Mijail Gorbachov y George Bush. Desde el día 18 de Abril a las 15.6 pm en que se celebró un contacto con el Presidente de última Nación citada, no hemos tenido entrevista alguna. Ni volveremos a tenerla. nuestra misión ha terminado.

Hombres de la Tierra:(0IIAGAA) aunque hemos disipado el terrible peligro de aniquilación que se cernía sobre este Planeta, no por ello se ha conseguido aventar las cargas de polvo electrizado que como torbellinos en el viento, os ciegan hasta conseguir el llanto, la injusticia dramática, el terrible dilema entre la guerra o el dominio por un estado totalitario. Solo cuando haya evolucionado la masa cortical de el hombre (OEMMIE) se liberará la red social de esta esclavitud.

Desafortunadamente sabemos de la angustia que todos los países atraviesan ante las medidas adoptadas por el presidente de Irak , Sadamm Husein, después de la invasión de Kuwait. Un análisis de la evolución realizado por nosotros es lo demasiado complejo para trasladarlo a este papel. Lo resumiremos no obstante a nuestros amigos de España.

Todos saben que el centro de gravedad pasa por un pequeño país con una riqueza, apreciable en oil. También saben perfectamente nuestros amigos que esta es la causa de la tensión. Casi ninguna región del Planeta habría provocado un conflicto tan serio como esta planteado entre todas las potencias. Tal vez si hubieran estudiado el alma (EESEE 00A BUAUAAA) de este dictador, tendrían bastantes más elementos de juicio.

Aunque en un principio los motivos de la captura de esse territorio tenían unos motivos distintos (Expansionar la nación sospechando que los Estados Unidos no se aventurarían en su rescate) las razones de su conducta han experimentado un cambio radical (UW EYIIOXAA LEI) hasta el extremo que su estructura mental (EESEE 00A) es tajantemente distinta. El quiere tranquilizar su espíritu (BUAUAAA) vinculando la abducción del territorio a toda el dramática injusticia que sufre la etnia árabe por culpa de la prepotente subyugación de las etnias del norte del Planeta (0IIAGAA YUUGIIXI) especialmente de la invasión de los territorios palestinos por Israel.

Aquí ven ustedes la complejidad de la configuración mental de un oemmie. el no tiene una verdadera fe religioso y sin embargos entonces la firme convicción fanática que le insurrió el credo islámico,

la prederterminación de los hechos, el fatalismo de el devenir en cada uno de los sucesos o fenomenos (XAAI NUI00) por la cual se entrega fatalemente al riesgo de perder su imperio, bajo la vaga esperanza de un hipotetico triunfo de su armamento bajo la protección de un Dios en el que ni el mismo cree. (El, en realidad tiene fe una eterea conciencia de la etnia musulmana, ha sustituido a una entidas divina por el colectivo de personas que profesan una fe ardiente hasta el punto de hacer realidad lo que desean)

Esta configuracion mental no es rara entre los intelectuales muy inteligentes, extraidos de la religion Chíta y Sunnita. Es decir derivan hacia el ateisma aunque lo ocultan cuidadosamente, debida a la presion de sus fanaticos hermanos, sin embargo conservan un especial fatalismo en sus actos. Lo que ocurre con Sadamm Husein es que se ha convertido en leader de una poderosa nacion, fortalecida ademas por la ayuda militar que le han facilitado la Union Sovie-tica, Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, Italia, Canada, Belgica, y otros paises como Espana.

Hace 52 años que jamas ha tenido un hombre solo, aureolado por el fanatismo de tan gran porcentaje de desheredados, (Hemos estimado que el Planeta de ustedes existe una Red Social de aproximadamente 1.320 millones de Oemmie (Personas) partidarias de Sadamm Husein.) Tanto poder de accion posee entre los indigentes.

¿Que haran ustedes con respecto al conflicto? ¿Quien tiene razon? Salvando el parecer de cada uno de ustedes que como siempre es profundamente respetable, ¿Cual es la "opinion" de los miembros de esta expedicion foraneo? Es verdad que tenemos informacion muy valiosa, no en vano hemos sido indirectamente responsables de este contencioso internacional (Lo provocamos nosotros inocentamente con nuestra intervencion por anular las armas nucleares) Aunque este momento no hemos tenido contactos en absoluto con las personas implicadas, ni siquiera han pisado mis hermanos tierra iraki.

La realidad es enormemente compleja para darles una respuesta simple. ¿Quien tiene razon? NADIE Y TODOS. Mas ello merece mayor matiz-acion: Dejemos aparte la coducta de ese oemiiie que ustedes pueden calificar como un desequilibrado. Si le dejan ustedes consumando la invasion, invocando una doctrina pacifista muy loable, tendran en Occidente un peligro mucho mas grave que hemos conjurado. (Las proyectos de un arma de Fision-Fusion- estan muy adelantados y la tendran a punto entre 1,6 y 2,2 años. 2,8 a 3,0 años mas bastarian para tranpasarla a Egipto (Para entonces asesinado el actual dirigente habria cambiado de signo)

A Libia, a Siria y Argelia. Tres años despues se enfrentaron los occidentales (USIAA OIIAGAA) a un colectivo musulman nuclearizado, mas unido que jamas pueden imaginar. Con el agravante del fanatismo de sus gobernantes, encabezados por un fanatico. Por el contrario, si se produce la conflagracion triunfando la tesis occidental, perpe-tuaran la injusticia de un bloque situado en el Sur, mas miserable, mas desasistido que nunca. Acelerando mas el dese-quilibrio entre los dos redes (AYUIISAAA) Estaran ustedes mas subordinados que nunca al imperio de Estados Unidos.

Tampoco sirve prolongar un embargo, pues se tardarian dos años apro-ximadamente para ser efectivo, ¿Quien puede mantener un ejercito

hasta entonces? Cualquier solución resulta desesperadamente mediocre ¿Cual va a ser entonces la evolución de los acontecimientos? Dictamos esta carta en Madrid en el 8 de enero de 1991. Situados en el Sur de la capital y estamos cuatro hermanos en esta urbe desde el día 29 de Enero de 1990. Mañana se reunirán en la Ciudad de Ginebra los dos representantes de ambos países, Sin embargo no podemos saber en absoluto cual pueda ser la última decisión de S. H. Tal vez estimen esta noticia aviesamente tergiversada ¿Como pueden no saberlo unos viajeros de UMMO 011AA ? ¿de que les sirve estar perfectamente informados y ser OEMMIE de otro punto de la galaxia?

No, no lo sabemos. Otras veces hemos hecho predicciones basadas en información confidencial y fundamentadas en estimaciones estadísticas con cierto grado de probabilidad. En esta ocasión ni siquiera nuestras ULEEWAA (Equipos miniaturizados que nos transmiten la información) estaban allí, simplemente por que tampoco estaban allí nuestros hermanos.

Con frecuencia se han quejado de que orientemos sobre todo a países de Occidente (USIA) Es verdad. Los hombres OEMMIE de etnias africanas y de Asia y América del Sur debido a su menor desarrollo cultural (BIEWIIGGAE AABUUGUU) (Esto no implica que sean inferiores respecto a la evolución cerebral), toman sus decisiones espontáneamente, sin razonarlas, a veces cambian repentinamente su decisión pese a que estaban pensando lo contrario. De aquí que sea extremadamente difícil deducir su conducta. Todas las previsiones se se hacen imposibles.

Mañana (Día *9* de Enero) sabremos cual ha sido realmente la conclusión política. Sombriamente sin embargo apuntan hacia la terquedad de sostener una lucha con los países de la U.N.O. (desgraciadamente sabemos que la verdadera Potencia es U.S.A.) Podemos indicarles que nuestra probabilidad estimada que se resuelva el conflicto con una guerra, es 98,2 % Existe la probabilidad impredecible que cambie esta decisión en el último momento, ya que está Sadamm Husein, seguro vagamente de vencer (Esta expresión "seguro vagamente" parece reportar una clara contradicción. Les invitamos a reflexionar sobre las reforcidas implicaciones del alma colectiva (BUUAUE BIAEEI) islámica.

En cambio si podemos decirles con mayor precisión las decisiones que están tomadas por el alto mando norteamericano. Esta es la razón que hayamos demorado tanto tiempo nuestra carta. Aunque nos reservamos las informaciones más comprometidas les rogamos a los dos primeros hermanos que figuran en la lista a que los que enviamos este mensaje tras ponerse de acuerdo, remitan a los demás con toda urgencia copia del escrito anulando la lista que encabeza la carta.

Isistimos : Anonimamente ya que reporta algún riesgo PONER SUS NOMBRES.

1 - Cojan el original cubriendo con un papel en blanco la lista.

2 - Hagan las fotocopias oportunas (Ve tanto el envío a quien consideren necesario) Si es posible no dejen sus huellas en el papel. Repetimos no corren peligro alguno pero pueden evitar molestias, si llega a Autoridades norteamericanas (Es bastante menos probable que llegue a hombres iraquíes)

3 - Pongase de acuerdo por vía telefonica a quienes remitiran estas copias. No conviene que lleven direccion. El remite pueden ustedes idearselo La correspondencia conviene que sea de modalidad certificado, ademas urgente.

4 - Pueden esperar a comunicarselo (Suponiendo que así lo deseen) 15 días. En este plaza termina el probable riesgo

PROBABILIDADES ESTIMADAS DE LAS ACCIONES (P. n %)

En la guerra contemporanea tienen un "arma mortifera" Solo E.E.U.U. U.R.S.S. Gran Bretaña , Francia, Israel, y Canada y China lo conocen. Su nombre vamos a revelarselo. No es una entidad material. sino un concepto. Se llama I.S.C. (Informative Satellite: Coefficient) (Valor suministrado por Satelite de Informacion) Solo las dos primeras pueden aplicarlo eficientemente.

Solo podemos reseñarles algunos de los puntos esenciales de informe secreto WEE-32 elaborado por el estado mayor reunido alrededor del Presidente G. Bush del cual solo tiene copia Gran Bretaña, y dirigido el 23-12-1990 al general Norman Schwarzkopf.

El dia K estara fijado entre el 16 y el 24 de Enero de 1991. (Tiene una P. 68 % de iniciar las hostilidades antes del dia 19)

Aunque estamos seguros de no haber detectado ninguna prueba Nuclear abrigan cierto temor de que los tecnicos hayan puesto a punto una cabeza de Fusion. Esta tendría como objetivo Tel Aviv. Primer punto de accion: Bases de misiles de Ar Ramadi. (P. de que tengan esta arma 0,5%) De todos modos los silos contienen cabezas dotadas de Agente VX y Agente GD . El segundo: Orto 1,2,2, Trimetilpropil metilfosfonofluorhidrato (Gas nervioso Soman) con gravisimas consecuencias si es absorbido por las victimas. La dosis estimada es una centesima de gramo para producir el óbito.

Las primeras cabezas haran impacto en las capitales Tel Aviv y Haifa (P. 77%) Por lo que es urgente la destruccion de los silos de Ar Ramadi, As Samawa, Kerbela y Ad Diwanilla (Estas van provistas de plataformas variables por los que su locacion exacta iran seguidas por I.S.C. mediante misiles guiados por sistema XM-3 mediante imagen termica, y el equipo secreto ORR-1 dirigido por laser.

Las operaciones comenzaran mediante misiles. Destruyendo como objetivos los centros de investigacion nuclear situados al norte del pais especialmente la situada en Mosul a gran profundidad. Las bases moviles de lanzamiento de misiles citadas, y Los campos de aviacion especialmente los situados en las areas de Ar Rutba y Basora. Obligando a estar en el aire los aviones de Irak.

Durante sesenta horas los que permanezcan en tierra tendran una (P. 80 %) de ser destruidos. La (P. 54 %) con respecto a los misiles tierra-tierra que no hubieran sido lanzados las cuatro primeras horas.

Despues de la destruccion progresivamente masiva, se lanzara un mensaje de rendicion. Si no hubiese sido atendido vendra un segundo ataque nocturna de aviones protegidos contra radiolocalizacion protegidos por cazas Stealth tambien invisibles a los sistemas de

deteccion. Así como una masiva barrera de misiles que tendra sus objetivos la defensas de las fronteras con Siria, Arabia Saudi y concentraciones de carros de combate.

La duracion de este secundo ataque es de (P. 93 %) de 6 a 13 días La efectividad del I.S.C. se observara en la practica. Mientras Irak no posee ningun, medio de observacion por Satelite lanzado a ciegas sus pocos misiles sobre unidades moviles muy rapidas mediante un Sistema aleatorio A.S.S. que operan en el desierto, los cuatro satelites espias alcanzan una resolucio de imagen de 4 centimetros de vision nocturna mediante amplificacion electronica de iluminacion con camara multiplicadoras fotonicas (Procedimiento mas eficaz que la vision por infrarrojo) Tampoco le servirán los multiples senuelos para enganar las fotografias que se tomen desde los satelites, debido a los sensores de Campo magnetico que portan estos, pese a las enormes distancias que median entre el objetivo y el captor.

Existe un peligro manifiesto real. Cuidadosamente guardado por las cancillerias de la U.N.O. para evitar el paníca generalizado. Unos 62 comandos suicidas distribuidos en Estados Unidos, Inglaterra, Israel, Italia, Canada, Australia, y en menor grado de otros paises, tienen la orden expresa de contaminar las redes hidraulicas de suministro de agua potable, con virus tratados por laboratorios con tecnicas de manipulacion de Ingeniería Genetica.

Aunque la (P. es de 27 %) que tengan exito (Y en el Pais España disminuye considerablemente el riesgo). LES RECOMENDAMOS QUE SE AGENCIEN URGENTEMENTE UN SUMINISTRO DE AGUA POTABLE UNOS DIAS ANTERIORES AL 19 DE ENERO.

Deben abstenerse provisionalmente de consumir líquidos o alimentos de fuente exterior. Una cocinacion con agua hervida no seria eficaz si el punto de recogida (Griferia tópica) es exterior.

De todos modos no se alarmen demasiado. La (P. 1,5 %) para ustedes espanoles es realmente baja. De todos modos conviene que sigan nuestra recomendacion.

Sabemos que el Presidente ha elegido dos opciones para salvar su integridad. La primera ponerse a salvo el día 13 de Enero sorpresivamente en Iran desde el que seguira las operaciones. (Se ha firmado un protocolo secreto datado el 19 de Noviembre por el cual obtendrá un refugio seguro en el pais anteriormente enemigo) o en Libia como segunda opcion. La Tercera tiene dispuesto un avion acondicionado mediante una gran autonomia. (Estara permanentemente en vuelo mediante suministra por aviones cisterna)

Esta ultima opcion le obligaria a refugiarse necesariamente en Iran. ya que existe un plan cuidadoso de interceptacion de cualquier aeronave que abandone Irak.

Las consecuencia de la derrota de Irak (Se ha previsto una P. 85% que se obtenga un alto el fuego antes de 13 días) es sin embargo lamentable. La frustracion de grandes masas puede tener efectos imprevisibles.



772 02